

Chaux-des-Crotenay

Histoire et VTT : ArchéoJurasites propose de découvrir les vestiges et curiosités du plateau de Chaux

De notre correspondant Patrick Bonjour - Hier à 20:36 - Temps de lecture : 2 min



Une rampe d'accès à Chaux-des-Crotenay et son puissant mur appareillé. En bordure nord du plateau sommital de l'éperon de Chaux-des-Crotenay, une majestueuse rampe aménagée escalade la pente sous le plateau. Photo fournie par ArchéoJurasites

La journée Déc... Ouvertes d'ArchéoJurasites est prévue ce samedi 19 août. Cette année, l'accent est mis sur les voies qui sillonnent le Jura et particulièrement le plateau de Chaux-des-Crotenay. Elle commencera dès 9 h 30 avec sept circuits de visite qui sont proposés et permettront d'emprunter chemins et voies anciennes à la découverte de vestiges révélés par André Berthier ou de lieux géographiques particuliers, ainsi que la visite du chantier de fouilles du château médiéval.